



159 trasplantes renales en Cruces en 2015

BIZKAIA – El hospital de Cruces realizó durante el año 2015 un total de 159 trasplantes renales, 32 más que en 2014, y, de ellos, 27 fueron de donante vivo. El descenso de fallecidos por traumatismos craneoencefálicos debido a accidentes ha cambiado el perfil del donante. En la actualidad, el 46% es mayor de 60 años y muere debido a un accidente cerebrovascular, y el aumento de la edad hace que los pacientes jóvenes puedan pasar años esperando. – *Efe*